



4 Kelurahan Dapat Kucuran Rp 1 Miliar

YOGYA (MERAPI) - Empat kelurahan di Kota Yogya mendapat kucuran dana Rp 1 miliar melalui program Penataan Lingkungan Permukiman Berbasis Komunitas (PLPBK). Yakni, Keparakan, Gowongan, Suryatmajan dan Ngampilan. Dana akan dialokasikan untuk kawasan bantaran sungai.

Kepala Bidang Permukiman dan Saluran Air Limbah Dinas Kimpraswil Kota Yogya, Hendra Tantular, Rabu (18/11) mengatakan, kegiatan PLPBK fokus untuk mendukung target 100 persen sanitasi, 0 persen permukiman kumuh dan 100 persen ketersediaan air bersih pada 2019 mendatang. Seperti diketahui, bantaran sungai masih mendominasi kawasan kumuh, jumlahnya mencapai 278,7 hektare. Oleh karena itu, kucuran dana dinilai tepat untuk membenahi kawasan bantaran sungai.

"Kucuran dana kegiatan PLPBK ini tidak lepas dari keberhasilan Kelurahan Karangwaru yang mendapat dana serupa tahun lalu," kata Hendra Tantular.

Menanggapi hal itu, Koordinator Unit Pelaksana Lingkungan (UPL) Kelurahan Keparakan, M Wahyu Sugianto mengaku, jika alokasi dana sebagian besar difokuskan di bantaran sungai. Tahap pertama, pihaknya telah membangun jalan selebar 3 meter yang dilengkapi dengan saluran air hujan, biofil dan ruang terbuka hijau. Lalu dalam tahap kedua, pihaknya merencanakan penataan jalan di samping talud sungai, pembuatan taman dan saluran limbah dan serapan air.

"Kepercayaan dari pemerintah pusat lewat Badan Keswadayaan Masyarakat (BKM) di kelurahan, cukup memotivasi kami. Karena seluruh kegiatan ditangani langsung oleh masyarakat. Mulai dari perencanaan, pemetaan dan pembangunan," kata Wahyu.

Menurutnya, kegiatan PLPBK memakan waktu tidak sebentar. Pasalnya, prosesnya cukup panjang. Mulai dari menyerap kebutuhan masyarakat, memetakan sesuai skala prioritas, pembangunan. Dampak positifnya, proses panjang tersebut membangun kebersamaan dan tanggung jawab masyarakat.

Wahyu berharap, bantuan berbasis komunitas rutin diberikan, karena dampaknya dirasakan langsung oleh masyarakat. Di Keparakan, pengerjaan proyek baru berjalan sebulan terakhir, namun realisasi anggarannya sudah mencapai 90 persen. (Riz)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemukiman dan Prasarana	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005